

2-1-80

521  
52

## EDICION DE EIBAR 13

### BERGARA

# Subvención de la CAP a Bergara Kultur Ekintza

Bergara. (D.V., por LARREA).—Siguiendo en su invariable trayectoria de apoyo a cuantas iniciativas se hallen orientadas a la expansión cultural de nuestra provincia, es de destacar la aportación económica de la C.A.P. de Guipúzcoa otorgada para el desarrollo de las actividades propias de Bergarako Kultur Ekintza, subvención que ha supuesto la importante cifra de 200.000 Ptas.

Esta Asociación hace pública su gratitud a la C.A.P. de Guipúzcoa, confiando en que este positivo gesto sirva de ejemplo y llamada de atención a todas las fuerzas que integran nuestra sociedad para aunar los esfuerzos encaminados al mayor bien cultural-artístico y de formación de nuestra población.

50 HORAS SOBRE LA BICICLETA.—Mañana, viernes, día 4 de enero, vendrá a Bergara el ciclista vizcaíno Víctor Sierra, quien tiene el récord mundial de resistencia en bicicleta. Este título lo consiguió en Chicago tras permanecer 201 horas pedaleando. ¡Ya está bien, eh!

De cara a entrenarse para el nuevo campeonato del mundo a celebrarse en San Francisco va a realizar un gira por distintas poblaciones y así los días 4, 5 y

6 seremos los vergaresees quienes tengamos la oportunidad de ver como una persona permanece cincuenta horas circulando en bicicleta. La prolongada exhibición se realizará en el campo del fútbol del Seminario y en el transcurso de la misma habrá txistularis, txikitularis, aizkolaris, etc.

La exhibición ha sido organizada por el C.D. Bergara, la ikasola Aranzadi y la Coral Arizeta.

Como dato curioso y para hacernos una idea de lo que supone tal hazaña diremos que por cada diez horas de pedaleo, dispone de seis minutos para sus necesidades.

Habrà que pagar entrada para poder ver a Víctor Sierra, sobre la bicicleta, o bien de pie, si coincide con la parada. Serán entradas para verle en un determinado momento o abonos para entrar y salir cuando se desee.

Todas llevarán una numeración que dará derecho a participar en el sorteo que se celebrará el día 6 de enero. El premio será la bicicleta que durante los tres días vaya a usar el ciclista vizcaíno.

A quien le toque puede intentar batir el récord, con 202 horas le vale.